

**Radio Granada** **CADENA SER** **escucha con nosotros la vida**

Noticias | Deportes | Cultura y Ocio | SER Cofrade | Fonoteca | Participación

RSS de las noticias | Síguenos en Twitter | Síguenos en facebook

Miércoles, 11 de Abril de 2012

# Estudiantes de la Universidad de Granada hacen prácticas en el templo de Tutmosis III

10/04/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



La Fundación Euroárabe acoge el curso sobre el Egipto de Tutmosis III y su templo de millones de años: una cooperación hispano-egipcia". El proyecto de carácter internacional presenta la investigación y colaboración hispano-egipcia que la Universidad de Granada, Santander Universidades y el Proyecto de Excavación, Restauración realizan para la puesta en valor del templo de millones de años de Tutmosis III en Luxor. Este yacimiento se excavó en los años 30 y desde entonces había quedado olvidado. Ahora, el curso muestra el trabajo de excavación que se

realiza desde 2008 con diversos modelos de investigación en arqueología, nuevas tecnologías, dibujo, fotografía, restauración e investigación que se utilizan para estudiar las piezas encontradas. Myriam Seco, directora de la excavación.

## Escucha a Myriam Seco

En el mismo yacimiento del templo de Tutmosis III, se ha creado una escuela en la que estudiantes de la Universidad de Granada pueden realizar sus prácticas.

## Escucha a Myriam Seco

Durante el curso, especialistas nacionales e internacionales que intervienen en el yacimiento arqueológico del Templo de millones de años de Tutmosis III abordarán los procesos de excavación en Luxor y de conservación de la arquitectura del templo, así como de restauración y conservación de piezas arqueológicas, con la presentación de la figura de Tutmosis III, conocido como el Napoleón Egipcio, como un rey conquistador.

## Comparte

1 Me gusta



## Una respuesta a Estudiantes de la Universidad de Granada hacen prácticas en el templo de Tutmosis III

Jose  
10/04/2012 - 21:54

Parece haber un error en "y su templo de millones de años", ¿Que rigor científico se desprende de ese dato? para hacer un artículo de información. La SER debería ser mas rigurosa y repasar las notas.

Responder

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Comentario

**SEZ** sigue en directo la emisión de **Radio Granada**  
escucha con nosotros la vida **DIR**

@radiogranada en Twitter

Siete heridos en la colisión entre dos vehículos en Atarfe <http://t.co/5MPzJMKT> 35 minutes ago

La Facultad de Traducción e Interpretación celebra el día del patrón de la Facultad, Alfonso X el Sabio <http://t.co/rheg8Rfu> about an hour ago

Estudiantes de la Universidad de #Granada hacen prácticas en el templo de Tutmosis III <http://t.co/YQlftSse> about 20 hours ago

Pinos Puente reivindica su pasado histórico colombino con tapas inspiradas en Critóbal Colón <http://t.co/lcfjyDt> about 21 hours ago

El #Granada quiere comerse al león <http://t.co/q2ltyzE9> about 22 hours ago

**ON AIR** **VDV** venimosdevuelta

**SEZ** la web de **SEZ** cofrade

Homenaje a **CARLOS CANO**

últimas noticias en Radio Granada

**Siete heridos en la colisión entre dos vehículos en Atarfe**  
Siete personas de entre 19 y 47 años han resultado heridas en la colisión entre [Leer más](#) →

**La Facultad de Traducción e Interpretación celebra el día del patrón de la Facultad, Alfonso X el Sabio**  
El Decanato de la Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada ha [Leer más](#) →

**La web de la Federación, muy visitada en Semana Santa**  
La web de la Real Federación ([www.hermandadesdegranada.com](http://www.hermandadesdegranada.com)) ha registrado un récord de visitas en los [Leer más](#) →

**Los costaleros de La Cena, premio 'Sánchez Osuna'**  
El II Premio Antonio Sánchez Osuna 'Antoñín' ha recaído en la cuadrilla de hermanos costaleros [Leer más](#) →

**Los Escolapios, Joaquín León y Sánchez Ruzafa, premios Sánchez Mesa**  
La hermandad de Los Escolapios, por su estación de penitencia del pasado Viernes Santo; Joaquín [Leer más](#) →